

AIT

3.2017
WOHNEN - LIVING

PYO ARQUITECTOS
ASDFG ARCHITEKTEN
NICOLA SPINETTO
IPPOLITO FLEITZ
YONDER - AMUNT
BONNARD WOEFFRAY

Italien 13,50 EUR
Spanien 13,50 EUR
Finnland 13,50 EUR
Norwegen 120 NOK
Slowakei 13,50 EUR
Deutschland 13,50 EUR
Österreich 13,50 EUR
Schweiz 22,00 SFR
Belgien 13,50 EUR
Niederlande 13,50 EUR
Luxemburg 13,50 EUR



4 194561 713502



13



14

NATÜRLICH HOLZ

Der Ruf der Natur wird nicht nur bei der Farbwahl, sondern auch bei den Materialien spürbar. Möbel und Accessoires überzeugen durch hochwertige Verarbeitung.

Following the call of nature can not only be felt in the choice of colours but also in the materials. Furniture and accessories convince with their high-quality processing.

13 Trestle Table von • by Arco

Von der Werkstatt in den Wohnraum: Die zweiteilige Tischplatte ruht auf jeweils dreibeinigen Aluminiumböcken, die manuell höhenverstellbar sind.

From the workshop to the living room: The two-part table top rests on three-legged aluminium trestles which can be manually height-adjusted.

Design Jorre van Ast

14 Züco Bonito von • by Dauphin

Als Produktneuheit zeigt Dauphin Home einen Schalenstuhl aus Schichtholz - in den Holzarten Nuss und Eiche - mit integrierter Armlehne und Sitzpolster.

As a product novelty, Dauphin Home shows a shell chair of laminated wood - in the types of wood walnut and oak - with an integrated armrest and a seat cushion.

Design Martin Ballendat

15 Hedwig von • by Gärsnäs

... ist eine Hommage an die Frau des Designers, die gern im Sessel liest mit einer Tasse Tee in Reichweite. Der Sessel ist aus Buche und Kernleder gefertigt.

... pays homage to the wife of the designer who likes to read in an armchair with a cup of tea within reach. The chair is made of beech and butt leather.

Design David Ericsson

16 El Caballito von • by FrauCaze

Der Tisch El Caballito enthält weder Schrauben noch Leim. Die Beine können durch Heraus-klopfen der Holznägel bequem abmontiert werden.

The El Caballito table by FrauCaze has neither screws nor adhesive. The legs can very easily be taken off by knocking out the wooden nails.

Design Carolin Zeyher



15



16